

REPORTE NACIONAL

BROTES, EPIZOOTIAS Y OTROS REPORTES DE SALUD

Escolares se intoxicaron y fueron atendidos en el hospital Santa Rosa

PIURA | Más de 20 escolares del colegio de Alto Rendimiento de Piura fueron derivados al hospital Santa Rosa por intoxicación, producto de una ingesta de hamburguesas proporcionada por un proveedor de dicha institución. Los escolares cuyas edades oscilan entre 12 y 14 años ingresaron de emergencia con dolores estomacales, vómitos y deshidratados. Se conoció que otro grupo de alumnos habrían sido atendidos en el hospital Jorge Reátegui...

Fuente: [Radio Programas de Perú](#)

La noticia fue verificada por el equipo de Alerta y Respuesta ante la instancia correspondiente concluyendo en:

INVESTIGACIÓN: La DIRESA Piura informa que el día 14/07/2015, acudieron 13 alumnos de la Institución Educativa de Alto Rendimiento de Piura al Hospital Santa Rosa por presentar dolor abdominal, vómitos y deshidratación. Los pacientes tienen el antecedente de haber consumido hamburguesas en el colegio. Actualmente, los pacientes se encuentran de alta. La DIRESA ha enviado un equipo al colegio para realizar la investigación del caso.

Salud controla 9 casos probables de fiebre chikungunya en región Piura

PIURA | Se detectó nueve casos probables de chikungunya, estos probables casos son de habitantes de Paita, de la localidad de Pueblo Nuevo, donde existen una migración constante, con visitantes del vecino país de Ecuador....

Fuente: [Portal Andina](#)

La noticia fue verificada por el equipo de Alerta y Respuesta ante la instancia correspondiente concluyendo en:

CONFIRMADO: En la SE. 27, la DIRESA Piura confirmó un caso autóctono de fiebre chikungunya, procedente de la localidad de Puerto Nuevo, distrito de Paita. A partir de este caso, las investigaciones epidemiológicas identificaron 8 casos probables autóctonos y un caso probable importado de Ecuador. La DIRESA Piura en coordinación con la Sub Región de Salud Luciano Castillo continúa con la búsqueda activa de casos y con las acciones de control en el distrito de Paita.

Sector Salud informa que cuatro personas fallecieron con AH1N1 en Junín

JUNÍN | Se han registrado cuatro defunciones a causa de la gripe AH1N1 y AH3N2 hasta la semana epidemiológica 26 en la región Junín. Asimismo, se han registrado 54 casos sospechosos y diez casos confirmados, de los cuales 7 son de gripe AH3N2 y tres de AH1N1. Comparado con años anteriores las defunciones y casos confirmados y sospechosos es menor.

Fuente: [Radio Programas del Perú](#)

La noticia fue verificada por el equipo de Alerta y Respuesta ante la instancia correspondiente concluyendo en:

NO CONCORDANTE: Hasta la SE.26, la DIRESA Junín ha notificado 4 defunciones por influenza A H3N2 y A H1N1, todas las defunciones tuvieron como condición de riesgo ser personas adultas mayores de entre 62 - 78 años, y además presentar comorbilidades (fibrosis pulmonar, diabetes y neoplasia).

Movimiento sísmico de 5.2 grados se registró en Ica

ICA | Un sismo de 5.2 grados de magnitud en la escala Richter se registró esta mañana a las 11:31am en la región Ica, según el reporte emitido por el Instituto Geofísico del Perú (IGP). El movimiento sísmico se registró a 124 kilómetros al suroeste de la ciudad de Ica, teniendo una profundidad de 40 kilómetros...

Fuente: [Radio Programas del Perú](#)

La noticia fue verificada por el equipo de Alerta y Respuesta ante la instancia correspondiente concluyendo en:

CONFIRMADO: El Instituto Geofísico del Perú informa que el día 15/07/2015, a las 11: 31 horas, se produjo un sismo de 5,2 grados de magnitud en la escala de Richter con epicentro en el mar a 124 kilómetros al suroeste de la ciudad Ica, a una profundidad de 20 kilómetros. Hasta el momento no se han reportado daños personales ni materiales.

REPORTE INTERNACIONAL

BROTOS, EPIZOOTIAS Y OTROS REPORTES DE SALUD

Mujer de 27 años es el noveno caso de contagio por sarampión

CHILE | El Ministerio de Salud confirmó el noveno caso de sarampión en Chile, correspondiente a una mujer de 27 años y residente de la Región Metropolitana. Según el organismo estatal, al igual que las últimas tres personas contagiadas, la mujer se encontraba bajo vigilancia epidemiológica y las medidas de bloqueo fueron realizadas precozmente...

Fuente: [Theclinic.cl](#)